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          今年も残りわずか、本校教育活動への御支援ありがとうございました。 
今週で２学期が終わり、冬休みに入ります。２学期が始まってからいろ  いろ

な行事がありました。地域の皆さんや保護者の皆さんの御協力のおかげで、目的を

達成することができました。ありがとうございました。大きな行事である、運動会、

持久走大会、もちつき大会、地域行事への参加、遠足などなど、・・・・・。 

それぞれの児童がそれぞれの思いを胸に、新年に向けて新たな目標をもってくれることを期待しています。 

 

   

今日は、通常より長いロング

クラブにして、地域の高齢者の

方々とグランドゴルフを楽し

みました。高齢者の準備の手際

の良さと、一打一打の技術と力

加減に、子どもたちはとても感

動していました。 

 上篠原保育園と４年生が交

流会を行いました。歌のプレゼ

ントや、ケーキをごちそうにな

り、楽しい時間を過ごしまし

た。来年の新入生とは、お互い

に顔と名前を知る良い機会と

なりました。 

 参観日と合わせて持久走大

会を行いました。低、中、高学

年別に、練習の成果を競い合い

ました。長距離の苦手な児童

も、たくさんの保護者の応援の

おかげで、最後まであきらめる

ことなく完走できました。 

＜１１，２２ グランドゴルフ ＞ ＜１２、７ 上篠原保育園交流会＞  ＜１２，８ 持久走大会＞         

餅つき大会                   校区外通学募集の案内 

＜７月の主な行事＞ 

  

  

 

１２月 ８日（土）参観日  

自分たちで収穫した 

もち米を使い、保護者 

のご協力のもと、参観 

日に餅つきをすること 

ができました。近年、 

もちつきを行う家庭も 

減っており、貴重な体 

験活動となっています。 

準備から御協力ありが 

とうございました。 

「本城小で学びませんか？少人数の単式学級」 案内より 
餅つきの後に、校区外通学募集の案内について保護

者に説明しました。児童数減少のため、次年度は一挙

にふた組の複式学級ができる状況になってきました。

学級担任が二人減ることになります。現在の恵まれた

状況を維持するためには、転入生を増やすしかありま

せんので、校区外通学募集の案内を福島小の全家庭に

配布しました。小規模校の特性を生かした教育に興味

を持つ家庭が転入を期待しています。保護者同士の情

報交換も想定されるので対応をお願いします。 
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